

求める児童像

よく考える子ども
仲間を大切にする子ども
ねばり強い子ども

船っ子
FUNAKKO



令和元年 11 月 29 日
枚方市立船橋小学校
校長通信 第 10 号

すばらしい修学旅行になりました。



11月5・6日の二日間、広島・山口方面に修学旅行に行きました。2日間とも、すばらしい天気にも恵まれました。特に、広島は、雲ひとつない快晴でした。

1 日目

【セレモニー】修学旅行の大きな目的の平和公園に着きました。セレモニーを行う「原爆の子の像」の前は、運よく他の学校の姿はなく、すぐにセレモニーを行うことができました。一人ひとりが気持ちをしつかりとこめ、誓いの言葉を述べ、全校児童で折った折鶴を捧げ、「ヒロシマのある国で」を歌いました。

【碑巡り】新しく建て変わった平和資料館を見学しました。1時間の見学時間はあっというまに過ぎました。見学後、峠 三吉さんの碑や公園内にある原爆でなくなった方々の慰霊碑をめぐり、平和の大切さを改めて考えました。

【星空観察】夕食は、焼き肉です。みんなでワイワイにぎやかに食事を楽しみました。おみやげタイムは、手にいっぱいのおみやげを持ちながら、笑顔がはじけました。次は、星空観察。すばらしく晴れた空です。見たこともない星の数、まさに満天の星に興奮、流れ星に感動し願いごとを唱えました。ことばを失うとはこのことでした。



2 日目

【秋芳洞】気持ちのいい朝を迎えました。新鮮な空気を胸いっぱい吸って散歩、朝食、そして日本屈指の大鍾乳洞である秋芳洞を見学に行きました。中の温度は、四季を通じて17℃で一定しており、ひんやりと冷氣漂う洞窟内を約1km（総延長8.9km）歩きました。鍾乳石や石筍がつくる雰囲気も神秘的で、何万年の時の流れに自然の偉大さを感じました。



【秋吉台サファリ】サファリ見学。猛獣ゾーンをバスの中から見学し、小動物とふれあうことができました。バスの中から見るライオンやトラは迫力があり、ウサギやモルモット等の小動物には、たいへん癒されました。昼は園内で大盛りのカツカレーを食べ、お土産 Time を楽しみました。



すべての行動において、最上級生にふさわしい行動をとった6年生。そして、ケガや病気もなく、元気に帰ってきました。とてもすばらしい修学旅行でした。

6年生の作文

昭和20年8月6日午前8時15分に広島に原爆が落とされた。町は焼け、一瞬で火の海になった。爆風がすぐ建物全壊、町は一瞬にして壊滅した。しかし、広島ドーム、今言う原爆ドームは、鉄骨などを残して、終わった。

ぼくは、行きのバスの中で、どれくらい迫力があるのかなと思っていた。そして、見たとたん思わず、「ワオ」と言ってしまった。原爆が落とされてから、数十年、直したりして今の原爆ドームがある。町の人たちが、必死の思いで世界遺産にする、この思いが、集められてできているとぼくは思う。これを国宝や世界遺産に登録するのはすごくいいと思っている。ぼくは、初めて広島ドーム、今の原爆ドームは、戦争へのいたいたい、おおいなる建物だとぼくは思う。

◆駅伝大会が行われました。

11月16日（土）に枚方市小学生駅伝競走大会が淀川河川公園で行われました。船橋小の5、6年生の代表が6区間とタイムトライアルに出場しました。天気もよく、たすきをつないでゴールしました。結果は、45校中31位でしたが、みんな楽しんで走り切ることができました。参加児童には、学校で完走証を渡しました。

◆ 12月の行事予定

日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	日	船小フェスタ・コミュニティ餅つき・芋煮	18	水	6時間授業 地区児童会
2	月	安全点検 個人懇談① (13:30 下校)	19	木	
3	火	個人懇談② (13:30 下校)	20	金	給食終了 大掃除 (13:45 下校)
4	水	ストーリーテリング (1,2年) お迎えデー	21	土	
5	木	個人懇談③ (13:30 下校) 銀行振替	22	日	
6	金	個人懇談④ (13:30 下校)	23	月	終業式 (11:20 下校)
7	土		24	火	冬季休業 (~1/6まで)
8	日	市PTAソフトバレー大会	25	水	
9	月	委員会 放	26	木	
10	火	児童集会	27	金	
11	水	6時間授業 なかよしクッキング (5限)	28	土	
12	木	放	29	日	機械警備 (~1/3まで)
13	金	放	30	月	
14	土	PTA実行委員会	31	火	
15	日		放…放課後自習教室開室日 月(2,4年)木(2,3,4年)金(3,5,6年)		
16	月	クラブ (3年見学) 放	1月の主な予定 7(火)始業式 8(水)給食開始(13:20下校)		
17	火		15(水)5,6年のみ6時間授業 18(土)土曜授業(マラソン大会) 29(水)児童会まつり・市教研(13:20下校)		

※今年度より12月23日が祝日ではなくなったので、終業式がこの日になります。ご注意ください。

※12月29日(土)~1月3日(木)は、学校が機械警備となり、校内への立ち入りができなくなります。

◆個人懇談よろしくお願ひします。

12月2日(月)~6日(金)(4日を除く)の間、2学期末の個人懇談を行います。運動会、遠足等多くの行事があった2学期の学校での様子をお話するとともに、ご家庭での様子をお聞かせいただき、お子さんの今後の成長に役立てていきたいと思ひます。暖かい服装でお越しください。

◆銀行振替について

12月は、諸費の引き落としが**5日(木)の1回のみ**となります。また、1月の1回目の引き落とし日は、**6日(月)の冬休み中**となっています。毎月ご協力いただひているところですが、今月もお願ひします。

◆「学校教育自己診断」について

例年お願ひしています、「学校教育自己診断アンケート」を本日配布します。12月6日を締め切りとしていますので、ご協力よろしくお願ひします。なお、提出の際には、配布した封筒に入れ、封をしたうえで、各担任にご提出ください。また、児童にも学校で、児童用のアンケートを実施します。結果につきましては、3学期にお知らせします。